

**Zeitschrift:** Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse  
**Herausgeber:** Aînés  
**Band:** 2 (1972)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Petites annonces

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## LE COURRIER DES LECTEURS

### Un tout petit mot

Sur son bulletin d'abonnement, Mme C. Ch., à Villars-Fontenais, a ajouté un petit mot à la main: « J'espère avoir bien rempli le bulletin, car j'ai la vue malade. Je me ferai lire le journal par mon fils. »

Réd. — *Nous sommes d'autant plus fiers, chère Madame, de vous compter au nombre de nos abonnés. Avec nos vœux sincères.*

### Qui est cette dame ?

Mme Gaehlinger, Acacias 30, Carouge, a reçu récemment une lettre d'une dame lui proposant aimablement de lui fournir des journaux ayant publié des modèles de chaussons de lit. Malheureusement, l'adresse de cette dame a été égarée, et Mme Gaehlinger lui serait reconnaissante de bien vouloir lui faire signe. Merci!

### Chaussons de lit

Le courrier nous apporte ce matin même une « recette pour chaussons de lit » envoyée par Mme Marie Bridel, de Coppet. La voici: « Fournitures: 100 g de laine à chaussons, aiguilles 4 ou 4 ½.

» Monter sur 4 aiguilles le nombre de mailles qui conviennent aux pieds auxquels les chaussons sont destinés. Tricotez en côtes 2 à 2 ou 4 à 4 une longueur de 4 à 5 cm, après quoi faites encore un rang de trou-trou (2 mailles ensemble à droit, un jeté) puis deux nouveaux tours en côtes.

» Cela fait, répartissez vos mailles sur trois aiguilles. Le nombre doit en être pareil sur les aiguilles de droite et de gauche; celle du milieu peut en compter 1 à 3 de plus que les deux autres. Tricotez alors, au point mousse, cette aiguille du milieu seulement, jusqu'à ce que la longueur de la bande obtenue coïncide avec celle du pied auquel le chausson est destiné. » Relevez alors les chaînettes, de part et d'autre de cette bande, en vous servant des aiguilles en attente, puis, munie d'une quatrième aiguille, tricotez toutes les mailles (point mousse ou point jersey, à votre goût). Vous faites ainsi la semelle du chausson à laquelle vous donnez la largeur qui convient.

» Arrêtez les mailles, cousez ensemble les deux parties du chausson, passez un ruban dans le trou-trou.

» Il est bien entendu que le chausson ne doit pas s'ajuster

exactement au pied, mais être vaste et confortable pour être plus chaud. »

### La burette à huile

« Aînés » a fait ses premiers pas. Nous lui avons allumé sa première bougie! Maintenant sa tâche dépasse tout ce que l'on attend d'un périodique quelconque. « Aînés » construit une machine dont le rodage a besoin de beaucoup d'huile. Laissez-moi lui en apporter une petite burette pour son second printemps... Le manque de respect à la vieillesse garantit l'échec. « Honore ton père et ta mère »; ceux qu'on appelle « sauvages » observent cette maxime. Et chez nous?

M. G. Périllard, Lausanne  
Réd. — *D'accord pour le respect à la vieillesse. D'accord pour la burette à huile. De manière qu'« Aînés » mal rodé n'écrive jamais : « Au nord ton père et ta mère. »*

### Un magazine plat!

Je suis toujours très contente de la parution de notre magazine, merci! Au sujet du pliage, un petit truc: je pose « Aînés » à plat sur la table avec quelque chose de lourd dessus, et quand il est bien aplati, je le lis...!

Mme Gaby Klinger, Onex

## Petites annonces

### Promenades, etc.

Dame, de caractère gai, aimant la nature, aimerait trouver personne pour promenades, échanges d'idées, petits voyages. Ecrire sous chiffre E 317 « Aînés » Lausanne.

### Soignante

expérimentée, offre chez elle pension et soins à couple ou à deux personnes. Maison moderne, tout confort, parc privé, piscine. Fr. 30.— par jour. Ecrire sous chiffre E 319 « Aînés » Lausanne.

### Le cœur avant tout!

Dame d'intérieur, sans enfant, affectueuse, dans la soixantaine, désire rencontrer homme de cœur.

Ecrire sous chiffre E 321 « Aînés » Lausanne.

### Surikates, qu'est-ce ?

La couverture d'« Aînés » de février présente de ravissantes petites bêtes nommées Surikates. Je donnerais bien quelque chose pour pouvoir en tenir une et la voir de près. Avez-vous des détails à leur sujet?

Mme M. Deschamps, Lausanne  
Réd. — *Un peu plus petits que des lapins, dressés, ils atteignent environ 40 cm. de hauteur, ces mammifères ont les mœurs de la marmotte. Nous les avons photographiés au zoo de Bâle.*

### Billets à prix réduits pour retraités

Ne serait-il pas possible d'obtenir des organisateurs de manifestations sportives, concerts, soirées théâtrales, etc. une réduction sur les entrées comme c'est le cas pour les cinémas ?

M. G. Sechehaye, Genève

### Vivent les édiles veveysans

Une lectrice de Vevey s'est plainte de l'absence de loisirs dans sa région. Depuis cinq ans, les édiles veveysans nous ont donné une salle où chaque après-midi, de 14 à 18 h., sauf le dimanche, on peut jouer aux cartes, consommer, suivre la télévision, fréquenter la bibliothèque. Pour diriger ce centre d'accueil nous avons une dame qui se met en quatre pour nous faire plaisir. Je signale aussi les courses en car, les billets de cinéma à Fr. 1.— à toutes les places. Voilà pour cette lectrice qui s'ennuie.

Mme E. Séchaud, Vevey

### Fisc et retraités

Après mes démarches auprès de l'Office fédéral des Assurances sociales, de la Commission européenne des droits de l'homme à Strasbourg, du secrétariat général du Conseil de l'Europe, je suis bien décidé à poursuivre mon effort partout où ce sera possible de manière à lutter contre l'injustice.

M. V. Hubert, Yverdon

Premier départ, le 14 février. On s'installe dans l'avion.



### Attends cheval

En attendant le 13<sup>e</sup> mois et les rentes adaptées à l'indice du coût de la vie, on a le temps de mourir. Ce qu'on nous promet fait penser à la fable: « Attends cheval que l'herbe pousse pour manger. » Mme J. Kersqot à L.

### Les Baléares

Grâce à Veillon-Voyages et à « Aînés », ce rêve est devenu réalité. Près de 100 participants à chaque voyage de 15 jours à Palma de Majorque! Pour beaucoup d'entre eux, ce fut un baptême de l'air, ma foi, fort réussi. « Aînés » avait tenu à souhaiter « bon voyage » aux heureux partants.

Après 1 h. 25 de vol, au cours duquel un repas froid fut servi, notre arrivée à Palma fut saluée par un beau soleil, qui nous mit le cœur en joie. Un car, très confortable, attendait et un guide expérimenté nous signalait au passage tout ce qui méritait notre attention. A l'hôtel, un apéritif espagnol, la sangria, fut servi et chacun prit possession de sa chambre — avec balcon et salle de bain, et une vue merveilleuse sur la mer. De très nombreuses excursions — facultatives —, des visites intéressantes, dîners et soirées typiquement espagnols, étaient inscrits au programme et plusieurs d'entre nous peuvent dire: « J'étais de toutes les sorties! » A table, le service était assuré par de jeunes et avancées sommeliers, des sommeliers attentifs — tous, ultrarapides — sous les ordres de maîtres d'hôtel qui se mettaient vraiment en quatre pour essayer de contenter tout le monde.

Le « great event » pendant notre séjour fut certes l'arrivée à Palma d'un porte-avions américain, « Independence », avec 5000 membres d'équipage, 100 avions, 6 bateaux escorteurs. De très nombreux curieux purent approcher ce village flottant, mais seuls de rares privilégiés furent autorisés par le capitaine à l'examiner dans tous les détails, ce qui prit 5 bonnes heures! Enfin, le moment du départ sonna, après un séjour très agréable, qui laissera un excellent souvenir à tous et une pensée reconnaissante aux organisateurs. L. N.